

学校だより

令和7年9月1日発行

いよいよ、前期の締めくくりです

毎日暑い日が続いています。朝から30度を超える日も多く「熱中症アラート」が出ることもありましたが夏休みは元気に過ごせましたか。楽しいことがたくさんあったと思います。どんな思い出ができたか、ぜひ先生や友達に教えてください。

さて、今日から前期ラスト1か月がスタートします。まずは生活リズムを整え、元気に登校できるようにしましょう。小・中学部は10月に、高等部は11月に修学旅行があります。「いつ行くの?」「どこへ行くの?」など、皆でワクワクしながら準備をしていきましょう。

そして、11月には後期最大のイベント「希望フェスタ」があります。これまでがんばってきた学習の成果をたくさんの人に観てもらえるチャンスです。今年は地域の方にも観ていただきたいと考えています。皆がキラキラ輝く姿を楽しみにしています。

「心も身体も、もっと大きく」

長い夏休みが終わり、心も身体もひと回り成長したように感じます。これから始まる学習では、校内校外を問わず、新しいことにもチャレンジして、さらに成長して欲しいと思います。

この夏の甲子園、県立岐阜商業の選手達の「最後まで諦めない」姿に心を打たれました。岐阜県民としての誇りを感じたのは、私だけではないと思います。試合をするたびに強くなり、一人一人はもちろんチームとしても大きく成長していきましたね。

8/20・21には万博で盛り上がる大阪で、第68回全国肢体不自由特別支援学校PTA連合会総会とPTA・校長会合同研修会が開催され、西村会長と参加してきました。研修会では、現在当校で行っている教育活動が、皆さんの学びにどれだけ大切で、成長につながっているかを改めて感じることができました。毎日の学習を大切にしてください。

校長 吉田孝弘

9月の主な行事

- 1日(月) 夏休み明け授業開始日 13:30 下校
- 3日(水) 体重測定①
- 4日(木) 体重測定②
- 9日(火)～12日(金) 個別懇談期間 5時間授業
(小 14:15 下校 中・高 14:20 下校)
- 10日(水) 特別支援学校作業製品合同販売会
(イオンモール各務原)
- 15日(月) 敬老の日
- 16日(火) 城北高校学校見学
- 22日(月) 授業参観(小①)
- 23日(火) 秋分の日
- 24日(水) 授業参観(中)スポーツ大会
- 25日(木) 授業参観(高)ボッチャ大会
- 26日(金) 授業参観(小②)
- 30日(火) 前期終業式・後期始業式

10月の主な行事

- 1日(水) 身体測定(～3日)
- 7日(火) 芸術鑑賞会(13:30～14:10)
- 20日(月) 3館合同防災訓練(予備日27日)
- 23日(木) 修学旅行(小学部)(～24日)
- 28日(火) FC岐阜との交流会(AM)
- 30日(木) 修学旅行(中学部)(～31日)

